

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL**MEMORANDO 034-2022-OCII-UN SCH**

AL: DR. ANTONIO JERI CHAVEZ
Rector de la UNSCH

DEL: MG. JAVIER AMÉRICO PILLACA MARQUINA
Jefe de la Oficina de la Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

ASUNTO: SOBRE REQUERIMIENTO DE INFORMACION

REFERENCIA: PROVEIDO 798-2022-R-UN SCH
MEMORANDO No. 007-2022-WAV/OTI-UN SCH

FECHA: 20 DE ABRIL DE 2022

En la fecha y adjunto al presente remito a usted, la información requerida en atención a los documentos de la referencia, indicando las actividades institucionales y de representación del rectorado, realizadas durante el período de 2020 y 2021.

Se adjunta 14 folios.

Atentamente,


UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN CRISTÓBAL DE
HUAMANGA
Oficina de Comunicación e Imagen Institucional
Mg. JAVIER AMÉRICO PILLACA MARQUINA
Reg. C.R.P. N° 131
JEFE



UN SCH

RECTORADO

OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

ACTIVIDADES REPRESENTATIVAS DEL RECTOR:

AÑO - 2020

5 DE AGOSTO

NUEVAS AUTORIDADES UNSCH, GESTIÓN 2020-2025, REALIZARON PRIMERA CONFERENCIA DE PRENSA:

DE PRENSA: En el auditorium “José María Arguedas” del CCUNSCH el día de hoy se presentaron en el curso de una conferencia de prensa las nuevas autoridades de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, los doctores Antonio Jerí Chávez, Rector, Herlinda Calderón González, Vicerrectora Académica y Ranulfo Cavero Carrasco, Vicerrector de Investigación.

25 DE AGOSTO

AUTORIDAD UNIVERSITARIA Y CONGRESISTA IMPULSARÁN INICIATIVA LEGISLATIVA: El Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Antonio Jerí Chávez y el congresista de la república Javier Mendoza Marquina sostuvieron, esta tarde una reunión donde acordaron trabajar de manera coordinada para impulsar el proyecto de ley que declara de necesidad pública e interés nacional, la reparación institucional a la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga por los daños ocasionados a la misma, durante la época de violencia sociopolítica vivida en Ayacucho.

28 DE AGOSTO

TRABAJARÁN PARA LA CREACIÓN DE NUEVAS CARRERAS PROFESIONALES Y FILIALES: El Dr. Antonio Jerí Chávez Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, y el congresista de la república Perci Rivas Ocejo en horas de la mañana, sostuvieron una reunión donde se acordó trabajar de manera coordinada para impulsar la creación de nuevas carreras profesionales y filiales al interior de la región, del mismo modo el congresista se comprometió a apoyar a la UNSCH en concretar proyectos de envergadura al bicentenario en el marco de la batalla de Ayacucho.

28 DE AGOSTO

AUTORIDAD UNIVERSITARIA Y CONGRESISTA IMPULSARAN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA:

Esta mañana, el Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Antonio Jerí Chávez y el congresista de la república Ali Mamani Barriga sostuvieron una reunión donde se acordó trabajar de manera coordinada para impulsar una firma de convenio con la Secretaría de Gobierno Digital de la Presidencia del Consejo de Ministros quienes son los encargados de liderar los procesos de innovación tecnológica y de transformación digital del Estado, también se buscara poner en valor histórico las casonas pertenecientes a la [UN SCH](#).

24 DE SETIEMBRE

RECTOR [UN SCH](#) VISITA ESTACIÓN EXPERIMENTAL DEL INIA PARA CONOCER AVANCES SOBRE SEMILLA MEJORADA DE QUINUA: El día de hoy el Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Antonio Jerí Chávez, en compañía del Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias. Dr. Rolando Bautista Gómez, ha visitado las instalaciones de la Estación Experimental Agraria Canaán del Instituto Nacional de Investigación Agraria, INIA por sus siglas,

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

donde recibió los detalles del proceso de mejoramiento genético de una variedad de quinua de parte del equipo investigador y el director del INIA-Ayacucho, Ing. Dante Luis Juscamaita Palomino.

26 DE OCTUBRE

RECTOR DE LA UNSCH SE REUNIÓ CON EL DIRECTOR GENERAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR: Esta mañana la primera autoridad universitaria en compañía de la Vicerrectora académica y de la Comisión de Creación de Nuevas Carreras Profesionales en la UNSCH, mantuvo una importante reunión de trabajo con el Director General de Educación Superior, Jorge Mori Valenzuela, quien dió alcances sobre la Estrategia para la ampliación de la Oferta Educativa en Universidades Públicas, que viene manejando el Ministerio de Educación.

01 DE DICIEMBRE

Ésta mañana el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de nuestra tricentenaria universidad, sostuvo una reunión con el Gobernador Regional de Ayacucho, Carlos Rúa Carbajal, en la que se acordó fortalecer el tema de las prácticas pre profesionales en beneficio de la comunidad universitaria. En tal sentido el GRA realizará una nueva convocatoria en el mes de enero.

Esta reunión fue propicia además, para realizar coordinaciones respecto a las actividades a desarrollarse en el marco de la conmemoración de la batalla de Ayacucho el próximo 09 de diciembre.

17 DE DICIEMBRE

Antonio Jerí Chávez, rector, participa de la ceremonia en homenaje a los héroes y mártires del incendio de Cangallo, suscitado un 17 de diciembre de 1821.

AÑO - 2021

19 DE ENERO

Antonio Jerí, rector, y Máximo Orejón, alcalde del distrito de Pichari, en reunión donde funcionarios de la universidad dan a conocer los avances respeto a la construcción de los ambientes de la escuela profesional de agroforestal.

En el cual, se presentó la propuesta de incluir las actividades de la Pre Unsch y post grado. Y la ampliación de los servicios educativos (carreras profesionales) en beneficio de la población del VRAEM.

02 FEBRERO

RECTOR DE LA UNSCH SE REUNIÓ CON DIRECTOR REGIONAL DE EDUCACIÓN

En horas de la mañana la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez recibió la visita del actual Director Regional de Educación Edgar Jayo Medina, quien realizó la entrega de un ejemplar del Currículo Nacional de Educación Básica Regular con la finalidad de que sea tomado en cuenta para la elaboración de los futuros exámenes de admisión de la Casa de Castilla y Zamora. Por su parte la autoridad sancristobalina mostró su predisposición para revisar, socializar y analizar el mencionado documento con los profesionales responsables de llevar a cabo el proceso de admisión con la finalidad de lograr su adecuación al currículo nacional.

08 FEBRERO

El Dr. Antonio Jerí Chávez Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga dio a conocer que la conectividad para el presente semestre académico 2020 –II está garantizada.

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL**11 FEBRERO**

Reunión del rector con representantes de la [FUSCH](#)

Temas: Horario de clases, devolución de dinero de la matrícula del semestre académico 2020-I y publicación de horario de clases.

11 MARZO**RECTOR DE LA UNSCH RECIBE RECONOCIMIENTO DEL INIA**

El Dr. Antonio Jerí Chávez primera autoridad universitaria de la casa de Castilla y Zamora recibió de parte del Instituto Nacional de Innovación Agraria – INIA, un reconocimiento por su contribución en el lanzamiento de las nuevas variedades de Quinua – INIA 441 Señor del Huerto y Kiwicha – INIA 442 La Frondosa, a favor del agro regional y nacional.

¡UN SCH contribuyendo con el agro regional y nacional!

LICENCIAMIENTO DE ESCUELA DE MEDICINA HUMANA EN MARCHA

El rector de la UNSCH Dr. Antonio Jerí Chávez visitó el local de Investigación e Innovación (Innova), para verificar la finalización de los trabajos de habilitación de los servicios básicos (agua, desagüe y luz); así como la conclusión de los ambientes académicos, laboratorios, refuerzo de seguridad del local (rejas, cámaras de seguridad) y otros que serán concluidos los próximos días, para uso de la Escuela Profesional de Medicina Humana, en cumplimiento de garantizar el licenciamiento de la Escuela en mención.

24 ABRIL**SUPERVISAN SEGUNDO EXAMEN DEL [PRE UNSCH](#)**

El Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Antonío Jerí Chávez y los funcionarios del Pre UNSCH, supervisaron el desarrollo del segundo examen que se realizó en la sede central y las diversas filiales a nivel regional.

El segundo examen del Pre UNSCH se desarrolló cumpliendo todos los protocolos de bioseguridad indicados por la Dirección Regional de Salud, ente rector en esta materia en nuestra región.

01 MAYO

El rector de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga-UN SCH, Antonio Jerí Chávez, sostuvo reunión de trabajo con La vicegobernadora regional, Gloria Falconí Zapata, junto a equipo técnico del proyecto Bicentenario de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo, a fin de articular trabajos académicos en el marco del Bicentenario.

Cabe indicar que la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga forma parte de la Comisión Multisectorial Bicentenario, el cual brinda la disposición de seguir articulando trabajos a fin de cumplir la agenda regional de conmemoración del Bicentenario con propuestas de iniciativas orientadas al bienestar regional común, logradas mediante un proceso articulado y consensuado.

Asimismo, como parte de la agenda de trabajo, la UNSCH sedera un espacio en sesión de uso, el cual será destinado para el funcionamiento del proyecto Bicentenario.

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL**03 MAYO****RECTOR DE LA UNSCH PARTICIPÓ EN CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO ORGANIZADA POR EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA**

Con la finalidad de reconocer a personalidades ayacuchanas del arte, la música, el deporte y la cultura, se desarrolló en el Centro Cultural de la UNSCH, una ceremonia de reconocimiento a nombre del Congreso de la República a cargo del congresista Javier Mendoza Marquina.

El Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la casa de Castilla y Zamora participó de este importante evento y fue el encargado de brindar las palabras iniciales de bienvenida y reconocimiento a la labor de los deportistas, artistas y artesanos ayacuchanos.

14 MAYO**RECTOR DE LA UNSCH RECIBE VISITA DE CONGRESITAS DE LA REPÚBLICA**

Esta mañana la primera autoridad universitaria recibió la visita de los congresistas de la república, Percy Rivas Ocejo y Ricardo Burga Chuquipiondo, con quienes sostuvo una reunión que sirvió para poder informar sobre los proyectos y gestiones que a la fecha se vienen impulsando y trabajando en la UNSCH, resaltando entre estos el proyecto de incremento de la oferta académica de pregrado, con la que, a la fecha se ha conseguido 35 vacantes adicionales en el proceso de admisión 2021 para 6 escuelas profesionales, dirigido especialmente a alumnos de universidades no licenciadas y se viene destinando S/ 200, 000 soles para el estudio de permanencia de nuevas carreras profesionales.

Es en este sentido que el Dr. Antonio Jerí realizó un pedido expreso a los congresistas, pues estas nuevas carreras profesionales se gestionarán con recursos propios de la universidad, y ya contando con infraestructura propia tanto en la sede central como en Pichari lo que se requiere es el apoyo para poder descentralizar el servicio educativo que viene ofreciendo la UNSCH y así llegar a la zona sur de la región donde se necesita un mayor trabajo para conseguir una infraestructura adecuada para el funcionamiento de filiales que beneficiarían a los jóvenes residentes de dicho lugar y de esta manera tengan una mayor oportunidad de seguir una carrera profesional.

16 ABRIL**FUSCH ELEVA PLIEGO DE RECLAMOS ANTE AUTORIDAD UNIVERSITARIA**

El día de hoy la Federación Universitaria San Cristóbal de Huamanga – FUSCH, presentó de manera documentada un pliego de reclamos ante el rector de la Casa de Castilla y Zamora, Dr. Antonio Jerí Chávez, quien al tomar conocimiento del documento procedió de manera inmediata a convocar a una reunión con la participación de funcionarios y del representante del mencionado gremio estudiantil, con la finalidad de escuchar y absolver dudas sobre los puntos presentados que fueron:

1. Plan de recuperación para el semestre académico perdido.
2. Garantizar el dictado de cursos de nivelación.
3. Garantizar el inicio de clases en la fecha reprograma sin prórroga alguna.
4. Devolución inmediata del pago de matrícula del semestre académico 2020-I.
5. Garantizar la conectividad oportuna para los estudiantes.
6. Situación del comedor universitario.



7. Reapertura progresiva de la atención en la biblioteca central.

8. Dar solución a las distintas denuncias por abuso de autoridad e inconformidades con las notas.

9. Informe de la situación de la Residencia Universitaria para su reapertura.

10. Plan de operatividad para la atención en salud a los estudiantes.

11. Informe del gasto presupuestal anual 2020.

Una vez realizados los informes situacionales correspondientes por ambas partes, la autoridad universitaria manifestó que se procederá, en un tiempo prudente, a responder de manera formal y documentada la petición elevada por el gremio estudiantil.

22 ABRIL

CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO COMO PERSONALIDADES MERITORIAS DE LA CULTURA A CIENTÍFICOS INVESTIGADORES DE LA UNSCH

Reconocimiento como Personalidades Meritorias de la Cultura a los destacados profesionales sancristobalinos José Ochatoma Paravicino y Martha Cabrera Romero en Ceremonia presidida por el Ministro de Cultura Alejandro Neyra, Gobernador Regional, Rector de la UNSCH, Alcalde de Huamanga y autoridades locales.

28 JUNIO

CENTRO DE PRODUCCIÓN DE BIENES Y SERVICIOS – EXPOVENTA

Con entusiasmo y algarabía, se inauguró la primera expoventa de productos del Centro de Producción de Bienes y Prestación de Servicios de la Unsch, en las instalaciones del Centro Cultural, ubicado en el Portal Unión Nº 37. Dando inicio a un ciclo de actividades en favor de estudiantes, docentes y egresados de nuestra alma mater.

La expoventa tiene como finalidad visibilizar los centros y unidades de producción de nuestra primera casa superior de estudios, así mismo promover las competencias y habilidades de emprendimientos de la E. P. de Ingeniería Agrícola, Industrias alimentarias, Agroindustrial y Agronomía.

Esta actividad contó con la participación del Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga. Dr. Antonio Jerí Chávez, quien resaltó la importancia de dar a conocer la innovación y el deseo de emprender de la juventud de nuestra región y del país.

21 JULIO

RECTOR UNSCH PARTICIPA EN CEREMONIA DE IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL

Esta mañana la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, participó de la ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional, junto al Comandante General de la IV División del Ejercito en el Cenotafio de la 2º Brigada de Infantería – Cuartel “Los Cabitos”

Esta ceremonia tiene como finalidad resaltar el amor por nuestra patria e incluyó una disertación, orientada al culto de los valores morales. El otro objetivo es acercar el Ejercito a las autoridades de la región Ayacucho, para fortalecer lazos de amistad encontrar temas que se puedan trabajar en conjunto, en beneficio de la comunidad Ayacuchana.

14 JULIO

RECTOR DE LA UNSCH RECIBIÓ LA VISITA DEL DIRECTOR DE LA DIRCETUR Y DE ARTISTAS DE LA MUSICA AYACUCHANA

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

Esta mañana la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, recibió la visita del Director Regional de Comercio Exterior y Turismo, Lic. Eloy José Hualverde Zagastizabal, miembros de la DIRCETUR y de una comisión de artistas de la música ayacuchana encabezados por el Dr. Carlos Huamán López, Coordinador General del Congreso de la Música Ayacuchana.

Esta reunión sirvió para coordinar la articulación de trabajos con la Universidad para impulsar el atractivo turístico de la ciudad a través de la revaloración de las casonas coloniales, tres de las cuales pertenecen a la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga (Casona Diego ladrón de Guevara, Casona Castilla y Zamora y Casona Velarde Álvarez), asimismo también se habló de los trabajos que se vienen proyectando desde la Comisión Bicentenario de la Batalla de Ayacucho, de la que también es miembro la Casa de Castilla y Zamora.

La presencia de reconocidos artistas de la música ayacuchana respondió a la organización que se viene realizando para el desarrollo del Congreso de la Música Ayacuchana, donde se solicitó la participación de la Universidad dentro del comité impulsor de este evento en su calidad de institución formadora dándole validez al conocimiento empírico que muchos de nuestros artistas ayacuchanos desarrollaron, también se solicitó la participación de la UNSCH en la organización del Concurso de Composición que se llevará a cabo posterior al desarrollo del Congreso, en el marco de las actividades por el Bicentenario.

Por otro lado, el Dr. Carlos Huamán López, Coordinador General del Congreso de la Música Ayacuchana durante su intervención señaló la importancia y el interés de la creación de una Escuela de Artes Populares Regionales en la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga que serviría para formar profesionales capacitados en el estudio, interpretación, promoción y enseñanza de las diversas manifestaciones artísticas habidas en el Perú, además de servir para la recuperación y estudio de las expresiones artísticas regionales de arraigo nativo.

16 JULIO

RECTOR DE LA CASA DE CASTILLA Y ZAMORA SE REUNIÓ CON LA VICEGOBERNADORA REGIONAL DE AYACUCHO

Con la finalidad de encaminar las coordinaciones académicas en el marco del Bicentenario, realizar la instalación de la plataforma virtual y la conformación de la Comisión Histórico, Social, Cultural y Desarrollo, esta mañana el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, recibió la visita de la Vicegobernadora Regional, Gloria Falconí Zapata con quien sostuvo una reunión de trabajo junto al Presidente de la Cámara de Comercio, Leonel Soria Chauca y Miguel Figueroa Soto del equipo técnico del Proyecto Bicentenario, en los ambientes de la sala de trabajo del rectorado.

SE REALIZÓ EL TECHADO DEL LOCAL MULTIUSO DE LOS PLANTELES DE APLICACIÓN GUAMAN POMA DE AYALA

Con participación de la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, se realizó en horas de la tarde el techado del local multiuso para los Planteles de Aplicación “Guamán Poma de Ayala”, ambiente destinado para el abastecimiento, aprovisionamiento y elaboración de productos no perecibles, del Programa Nacional de Alimentación Escolar Qali Warma.

La gestión actual, realizó diversas acciones para la conclusión de este importante ambiente, el cual beneficiará a los alumnos guamanpominos. En el evento estuvieron presentes el Dr. Fredy Morales Gutiérrez, director del colegio y Yanide Galindo Bautista, presidenta de la Asociación de Padres de Familia.

25 JULIO

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL**PARTICIPA COMO PONENTE**

La Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga estuvo representada por el Dr. Antonio Jerí Chávez en su calidad de rector, desarrollando el tema “Acuerdo Nacional y Política Nacional de Educación Superior y Técnico-Productiva”.

En esta actividad estuvo como relator, Luis Lescano, Presidente del Instituto Peruano de Derecho Educativo

NOTA: Este importante evento fue organizado por la Asociación Nacional Públicas del Perú y la Federación de Instituciones Privadas de institución Superior.

25 AGOSTO**VICERRECTORADO DE INVESTIGACIÓN INAUGURA AMBIENTES DESTINADOS A NUEVAS DIRECCIONES ORGÁNICAS**

Con la finalidad de seguir trabajando y promoviendo la investigación en la UNSCH, el Vicerrectorado de Investigación de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga ha inaugurado los ambientes de las nuevas direcciones orgánicas: Dirección de Innovación y Transferencia Tecnológica, Dirección de Fomento a la Formación Científica y la Dirección De Incubadora de Empresas, ubicadas en el tercer piso del edificio “Garcilaso de la Vega” en el Jr. Arequipa N° 175.

La ceremonia de inauguración se desarrolló con la participación de las autoridades universitarias Dr. Antonio Jerí Chávez rector de la UNSCH y el Dr. Ranulfo Cavero Carrasco, Vicerrector de Investigación, quien estuvo acompañado del personal administrativo que labora en la Oficina de Investigación e Innovación.

31 AGOSTO**RECTOR DE LA UNSCH REALIZÓ SUPERVISIÓN DE OBRA EN LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA AGROFORESTAL EN EL VALLE RÍO APURÍMAC Y ENE.**

La máxima autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez viajó este último fin de semana al distrito de Pichari, con el propósito de supervisar el saldo de obra del proyecto: “Construcción e implementación de la infraestructura académica y administrativa para la Escuela de Formación Profesional de Ingeniería Agroforestal de la UNSCH en el Valle del Río Apurímac y Ene, distrito de Pichari - Provincia de la Convención - Región Cusco”, así como, los avances en instalación de la conexión eléctrica, agua, contratación de bienes y servicios y la adquisición de mobiliarios para la mencionada escuela profesional.

Todas estas actividades se realizaron a fin de seguir trabajando de manera continua y eficiente por el beneficio de la comunidad y los futuros estudiantes garantizando un servicio educativo de calidad.

03 SETIEMBRE**RECTOR SE REÚNE CON REPRESENTANTES DE LA CÁMARA DE COMERCIO**

Hoy viernes 3 de setiembre, se realizó una reunión en el Rectorado de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, representada por nuestra primera autoridad universitaria Dr. Antonio Jerí Chávez y representantes de la Cámara de Comercio de Ayacucho, Lic. Iván Bejarano Olivares, Director de Servicios Empresariales; el Cpc. Iver Quispe de la Cruz, gerente general de la CCA; y representantes de empresas del Comité Agroindustrial de la CCA. En ésta, se presentaron productos de excelente calidad y aptos para formar parte de las canastas navideñas el presente año.

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

UN SCH INSTALA COMISIÓN PARA LA CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA BATALLA DE AYACUCHO

Con la finalidad de elaborar el plan de trabajo y proponer la creación de subcomisiones para las diferentes actividades y eventos a realizar en el marco de las celebraciones del Bicentenario de la Batalla de Ayacucho, ayer en horas de la noche se logró la instalación de la Comisión de la UNSCH para la conmemoración, en el 2024, de los 200 años de esta heroica batalla que selló la libertad americana.

Es así que presidida por Dr. Antonio Jerí Chávez en su condición de rector de la UNSCH y presidente de esta Comisión, los miembros docentes se dieron cita en las instalaciones del rectorado donde acompañados de los Presidentes de la FADA y la Cámara de Comercio de Ayacucho, resolvieron la instalación de esta importante Comisión y establecieron las pautas y lineamientos para iniciar con su labor.

RECTOR DE LA UNSCH SE REUNE CON EL SUDUNSCH

En horas de la tarde el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la Casa de Castilla y Zamora se reunió con el secretario General del Sindicato Único de Docentes, Hugo Ayala Prado y docentes representantes de este gremio, quienes hicieron llegar a la autoridad universitaria el pliego de demandas consistente en 6 puntos:

- 1º Categorización y promoción de docentes universitarios en cumplimiento de la Ley
 - 2º Gestión ante el MEF del incremento de haberes de los docentes universitarios en las diferentes categorías
 - 3º Sinceramiento y reorientación de los recursos del FOCAM, para la investigación y estímulo al docente investigador
 - 4º Convocatoria a concurso de nombramiento de plazas auxiliares
 - 5º Adecuación y mantenimiento de la infraestructura académica para inicio de actividades semipresenciales
 - 6º actualización de documentos de gestión: CAP, TUPA, MAPRO, MOF, entre otros
- Al respecto el Dr. Jerí Chávez realizó el descargo correspondiente e informó sobre los avances y gestiones realizadas a través de la UNSCH y la ANUPP en respuesta a las demandas presentadas por el gremio docente.
- Al finalizar la reunión, la autoridad universitaria se comprometió a remitir los documentos gestionados para su conocimiento y fines correspondientes

9 SETIEMBRE

Rector y funcionarios se reúnen con representantes de la FUSCH

21 SETIEMBRE

RECTOR DE LA UNSCH ENTREGA AMBIENTE PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA OFICINA DE DEFENSORÍA UNIVERSITARIA

Esta mañana la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí, realizó la entrega del ambiente destinado al funcionamiento de la Oficina de Defensoría Universitaria, al Dr. Víctor Raúl Tumbalobos Huamaní, actual Defensor Universitario.

Esta oficina está ubicada en la casona Diego Ladrón de Guevara – Local del Rectorado, en el Portal Independencia Nº 57, Plaza Mayor de Huamanga. Es la instancia encargada de la defensa

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

de los derechos de los miembros de la comunidad universitaria y de velar por la protección de los intereses de los estudiantes, personal docente y personal no docente de la Universidad, con la finalidad de mantener el principio de autoridad responsable y con respeto al régimen de derechos individuales de la comunidad universitaria.

Si necesitas la atención de esta oficina, puedes enviar tu documento a través de la plataforma de mesa de partes de la UNSCH, respecto a la atención presencial al usuario, en lo próximo se estará habilitando un horario.

NOTA: La Defensoría universitaria dirige sus acciones a fortalecer la mejora de la calidad universitaria en todo el ámbito universitario.

22 SETIEMBRE

REACTIVARÁN PRODUCCIÓN DE LA PLANTA PILOTO DE CERÁMICA DE LA UNSCH

Tras los trabajos de mantenimiento y remodelación de la infraestructura de la Planta Piloto de Cerámica de la UNSCH en el 2018, esta quedó paralizada en sus actividades de producción, debido a la falta de equipamiento. Es así que en su compromiso de reactivar la producción de esta importante planta universitaria, la primera autoridad de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, realizó una visita in situ, con la finalidad de supervisar las condiciones y espacios con los que actualmente cuenta la planta piloto, además informó que se viene gestionando la adquisición de varios equipos entre ellos una maquina pulverizadora, un filtro, una extrusora con bomba de vacío cuyo objetivo es verter el aire de la arcilla, un horno de cocción de materiales, un horno de prueba con varas de cilicio (cocción), una comprensora para pintura y esmaltado y dos controladores de horno, que miden la temperatura del proceso de elaboración.

Esperamos pronto volver a ver los hermosos trabajos en cerámica que en antaño fueron y son un orgullo para la UNSCH.

23 SETIEMBRE

RECTOR DE LA UNSCH SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES DE PUCARÁ RESOURCES

En una reunión organizada por la Oficina de Cooperación y Relaciones Interinstitucionales, hoy en horas de la mañana, el Dr. Antonio Jerí, rector de la casa de Castilla y Zamora junto a los directores de las Escuelas Profesionales de Ingeniería Civil, Ingeniería de Minas y el Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias se reunieron con el Lic. Miguel Espinoza, Gerente de Relaciones Comerciales y la Lic. Fabiola Eyzaguirre, Especialista Social, ambos representantes de Pucará Resources, con la finalidad de socializar los trabajos que viene desarrollando en la región Ayacucho esta reconocida empresa de exploraciones mineras.

Asimismo esta reunión sirvió para evaluar la suscripción de un próximo convenio entre ambas instituciones con el objetivo de beneficiar a los estudiantes de las Facultad de Ingeniería de Minas, Geología y Civil facilitando la realización de prácticas preprofesionales en esta reconocida empresa.

14 OCTUBRE

SE REALIZÓ LA ENTREGA DE TERRENO PARA EL INICIO DE LA EJECUCIÓN DE OBRA “REPARACIÓN DE LABORATORIO Y/O TALLER EN EL CENTRO EXPERIMENTAL DE CURTIEMBRE EN EL LOCAL DEL PROGRAMA PASTOS DE LA UNSCH”

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

Con la participación del rector de la casa de Castilla y Zamora, Dr. Antonio Jerí Chávez, el Ing. Percy Velásquez en representación del Director de la Escuela de Agroindustrial, la jefa de la Oficina de Inversiones y Servicios Generales, Arq. Diana Quispe López, el jefe de la Oficina de Inversiones, Ing. Juan Alberto Torres Congachi y el Supervisor de Obra, Alex Walter Gutiérrez Loayza, representante del Consorcio UNSCH, se procedió a la verificación e inspección del terreno para el inicio de obra de “Reparación de laboratorio y/o taller en el centro experimental de curtiembre en el local del programa pastos de la UNSCH”.

Esta obra contempla la rehabilitación de la infraestructura física del Centro Experimental de Curtiembre como repintado general interno y externo, cambio de accesorios eléctricos en general (luminarias, tomacorrientes, interruptores, recableado, tableros de distribución, pozo a tierra, etc.). habilitación de los servicios higiénicos, instalación de tanque elevado de Rotoplas, cambio de techo, reemplazo de ventanas, puertas, pisos, construcción de veredas perimetrales entre otros que se plantean. Reposición del muero perimétrico en 246.55 metros lineales, reemplazo de las dos puertas de acceso, construcción de una caseta de guardianía, etc.

Estas actividades se desarrollan con la finalidad de mejorar la calidad del servicio académico que brinda la UNSCH.

15 OCTUBRE**AUTORIDADES UNIVERSITARIAS SE REUNEN CON DIRECTOR Y REPRESENTANTES ESTUDIANTILES DE LA ESCUELA DE INGENIERÍA DE SISTEMAS PARA DAR SOLUCIÓN A PLIEGO DE RECLAMOS**

Alrededor de las 11:00 de la mañana del día de hoy, en los ambientes del Paraninfo Universitario el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, la Dra. Herlinda Calderón González, Vicerrectora Académica, junto a los jefes administrativos de las oficinas de Inversiones y Servicios Generales, Planificación y Presupuesto y la Unidad Formuladora, se reunieron con el Director de la Escuela de Ingeniería de Sistemas, Ing. Manuel Lagos Barzola, el Presidente Transitorio del Centro de Estudiantes, Est. Juan Carlos Rojas Terres y alumnos de la mencionada escuela, con la finalidad de dar solución al pliego de reclamos presentados ante la autoridad el día 14 de octubre con Oficio Nº 008-2021/CEIS/UN SCH, cuya agenda es la siguiente:

1º Solución inmediata a la “Elaboración del expediente técnico CU – Nº 2436600, de la construcción del pabellón de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas”

Respecto a este punto, la autoridad universitaria se comprometió a apoyar en la gestión de elaboración del expediente técnico para que este pueda estar listo a mediados del próximo año, sin embargo, puntualizó en que, la agilidad de esta gestión dependerá del seguimiento y compromiso por parte de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas en brindar la información y condiciones necesarias.

2º Reposición de 56 computadoras para los laboratorios de la EPIS

Se informó por parte de la Oficina General de Inversiones y Servicios Generales que actualmente la universidad viene siguiendo un proceso de adquisición de equipos tecnológicos (Computadoras, escáneres e impresoras) para implementación de áreas académicas y administrativas, donde se encuentra incluida la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas.

3º Asignación de las aulas Hs para los laboratorios de la EPIS

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

El Dr. Antonio Jerí, informó que a la fecha ya se ha gestionado ante la Oficina de Control Patrimonial para que se asigne a la Escuela de Sistemas las aulas H-212, H-215 y H-219, para la instalación de los laboratorios de informática, en vista que las Escuelas Profesionales de Ingeniería Civil e Ingeniería de Minas ya no harán uso de los mismos por tener sus propios pabellones.

4º Implementación de una biblioteca especializada de la EPIS para estudiantes y docentes.

En este punto se informó que existe un reglamento para la creación de bibliotecas especializadas, comprometiéndose el Vicerrectorado Académico alcanzar dicho documento para conocimiento de los estudiantes y su futura gestión. Sin embargo, es necesario aclarar que las bibliotecas especializadas están comprendidas a una por facultad, más no por Escuela Profesional.

Finalizada la reunión el rector de la casa de Castilla y Zamora recalcó que la actual gestión tiene las puertas abiertas para dialogar y buscar solución a la problemática que se viene afrontando en las escuelas profesionales, sin necesidad de llegar a medidas radicales. Asimismo, informó que se viene trabajando en la mejora de las condiciones del servicio educativo que viene brindando la UNSCH para beneficio de su comunidad.

18 OCTUBRE

UN SCH REALIZÓ LANZAMIENTO DEL PROCESO DE ADMISIÓN 2022-I

Hoy en horas de la mañana se desarrolló la conferencia de prensa convocada por la Oficina General de Admisión y Promoción, con la finalidad de realizar el lanzamiento del proceso del examen de admisión 2022-I, que se realizará de manera presencial en la modalidad ordinarios el 04 y 05 de diciembre en la ciudad universitaria.

En este acto estuvieron presentes el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, la Dra. Herlinda Calderón González, Vicerrectora Académica, la Presidenta de la Comisión de Admisión, Mtra. Edith Felicitas Guevara Morote y el Mg. Fortunato Álvarez Aquise, presidente de la Subcomisión de Prospecto y Proceso de Inscripción.

Resaltó durante la conferencia el anuncio de la cobertura total de vacantes, aceptándose postulantes que en su calificación no lleguen a la nota mínima aprobatoria, esto con la finalidad de beneficiar a los estudiantes que durante esta pandemia han venido recibiendo educación virtual que, en muchos casos no ha ayudado a desarrollar de manera eficiente los conocimientos estándares básicos, asimismo se informó que en caso de costos para la modalidad de exonerados, trasladados externos, la tasa de inscripción se ha visto reducida hasta S/ 250 soles.

Finalmente se dio a conocer que el total de vacantes ofertadas para este proceso de admisión es de 2592, de las cuales 186 están destinadas a alumnos de las universidades no licenciadas.

22 OCTUBRE

SE REALIZÓ LA ENTREGA DE TERRENO PARA EL INICIO DEL SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE PUERTAS DE ACCESO PRINCIPAL 01, 02 Y FACULTADES CONSIDERANDO LA SEGURIDAD SANITARIA FRENTE AL COVID 19 EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

Con la presencia del Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, la Jefa de la Oficina General de Inversiones, Arq. Diana Katy Quispe López, el jefe de la Oficina de Inversiones, Ing. Juan Alberto Torres Congachi, el Supervisor de Servicio de Mantenimiento y el Representante Común del Consorcio Bicentenario, se procedió a la entrega del terreno para inicio de obra del servicio de Mantenimiento de Puertas de Acceso Principal 01, 02 y Facultades Considerando la Seguridad Sanitaria Frente al COVID 19 en la Ciudad Universitaria de la UNSCH.

Esta obra de mantenimiento contempla un plazo de ejecución de 60 días calendario, con un presupuesto aproximado de S/ 301,711.63, que contempla entre otros trabajos la instalación de lavaderos de acero quirúrgico en las puertas de acceso a la ciudad universitaria como en cada una de las Escuelas Profesionales, esto con la finalidad de asegurar el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad, para el inicio de clases semipresenciales en nuestra casa superior de estudios.

06 NOVIEMBRE

EN MUNI EJECUTIVO RECTOR DE LA PRIMERA CASA SUPERIOR DE ESTUDIOS PIDE AL GOBIERNO #NACIONAL Y REGIONAL IMPLEMENTAR MECANISMOS PARA LA REPARACIÓN PATRIMONIAL DE LA UNSCH

La primera autoridad universitaria Dr. Antonio Jerí Chávez, mencionó que ya se dio la Ley 31214, la misma que indica: "El poder ejecutivo a través de la Comisión Multisectorial de Alto Nivel – CMAN, el Ministerio de Economía y Finanzas del Perú y el Gobierno Regional de Ayacucho, de acuerdo con sus atribuciones y competencias implementarán los mecanismos necesarios para la reparación patrimonial progresiva de la #UN SCH, en coordinación con sus autoridades con cargo a los recursos de sus pliegos presupuestales, sin que implique gasto adicional al tesoro público.

08 NOVIEMBRE

RECTOR DE LA UNSCH INAUGURÓ AMBIENTES DESTINADOS AL INSTITUTO REGIONAL DE INVESTIGACIONES ARQUEOLÓGICAS DE AYACUCHO

Esta mañana, con la presencia de la primera autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, el Vicerrector de Investigación, Dr. Ranulfo Cavero Carrasco, el Decano (e) de la Facultad de Ciencias Sociales Dr. Oscar Roque Siguas, entre otras autoridades universitarias, se inauguró el local del Instituto Regional de Investigaciones Arqueológicas de Ayacucho, donde se desarrollarán los trabajos de investigación que son parte del Proyecto "Investigación y uso social de las áreas ceremoniales en "D" del Complejo Arqueológico #Wari", dirigidos por el Dr. José Ochatoma Paravicino y la arqueóloga Martha Cabrera Romero, quienes juntamente a un equipo de profesionales, tesistas y alumnos practicantes sancristobalinos vienen realizando importantes trabajos de restauración de objetos de cerámica hallados en las últimas excavaciones realizadas en el Complejo Arqueológico de Wari.

11 NOVIEMBRE

RECTOR DE LA CASA DE CASTILLA Y ZAMORA SE REUNIÓ CON LA VICEGOBERNADORA REGIONAL DE AYACUCHO

**UN SCH****RECTORADO**OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

Con la finalidad de encaminar las coordinaciones académicas en el marco del Bicentenario, realizar la instalación de la plataforma virtual y la conformación de la Comisión Histórico, Social, Cultural y Desarrollo, esta mañana el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, recibió la visita de la Vicegobernadora Regional, Gloria Falconí Zapata con quien sostuvo una reunión de trabajo junto al Presidente de la Cámara de Comercio, Leonel Soria Chauca y Miguel Figueroa Soto del equipo técnico del Proyecto Bicentenario, en los ambientes de la sala de trabajo del rectorado.

15 NOVIEMBRE**RECTOR PARTICIPA DE REUNIÓN DE TRABAJO CON LA PRESIDENTA EJECUTIVA DE SERVIR Y CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA.**

Esta mañana, la autoridad de la casa de Castilla y Zamora, Dr. Antonio Jerí Chávez sostuvo una importante reunión de trabajo con la presidenta ejecutiva de SERVIR, Janeiri Boyer Carrera, donde estuvo presente también el congresista de la república por la región Ayacucho, Alex Flores Ramírez, a fin de que la [PCM - Autoridad Nacional del Servicio Civil - Servir](#) apruebe el Cuadro de Asignación de Personal (CAP) de la UNSCH.

Este hecho permitirá que se continúe con la aprobación del Presupuesto Analítico de Personal (PAP) en el [Ministerio de Economía y Finanzas del Perú \(MEF\)](#).

Durante esta reunión de trabajo se abordó la importancia de impulsar el tránsito a la Ley del Servicio Civil, y sirvió como un espacio de diálogo para conocer y esclarecer las inquietudes del desempeño de SERVIR, asimismo para establecer retos para una labor colaborativa institucional. Por su parte, el rector de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga manifestó su interés de contar con todos los documentos de gestión actualizados, ante lo cual SERVIR indicó que se les brindará la asesoría técnica que requieran y establecer la voluntad de desarrollar un trabajo conjunto a miras de fortalecer el servicio civil de la UNSCH.

NOTA: El CAP es un documento de gestión institucional que contiene la planta orgánica de cargos definidos y aprobados de las entidades, necesarios para su adecuado funcionamiento, sobre la base de su estructura orgánica prevista en el Reglamento de Organización y Funciones (ROF) y sus modificaciones formalmente aprobadas.

25 NOVIEMBRE**AUTORIDADES ACADÉMICAS DE LA UNSCH Y UNH GENERAN ALIANZAS PARA EL DESARROLLO DE LA INVESTIGACIÓN EN AMBAS REGIONES**

HOY| Autoridades de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga sostuvieron una importante reunión de trabajo con las autoridades académicas de la [Universidad Nacional de Huancavelica \(UNH\)](#), rector, Dr. Edgardo Palomino Torres y la vicerrectora de investigación, Dra. Olga Pacovilca Alejo, en las instalaciones del Paraninfo Universitario.

El principal objetivo de la reunión fue intercambiar experiencias académicas de ambas universidades, como las principales investigaciones, conocer los ambientes y laboratorios de la UNSCH.

Por su parte, la autoridad de la Casa Castilla y Zamora, Dr. Jerí Chávez saludó la presencia de las autoridades académicas de la UNH y reconoció la importancia, así como destacar el desarrollo investigativo y académico de sus docentes y estudiantes.

"Compartir experiencias en cuanto a investigación es muy importante, siendo este un factor clave para el desarrollo de la sociedad. Nosotros venimos impulsando la investigación a nivel de

**UN SCH**

RECTORADO

OFICINA DE
COMUNICACIÓN E
IMAGEN INSTITUCIONAL

pregrado y posgrado por parte de docentes y estudiantes; porque somos conscientes que el enfoque de investigación nos permite mejorar el proceso de investigación y pensamiento crítico. Además, estamos fomentando la investigación para el proceso de enseñanza y aprendizaje, pues necesitamos investigar los problemas que aquejan a nuestra zona centro, solo así podemos hacer una transferencia receptiva de ambas regiones", indicó el rector de la UNSCH.

A su turno, el rector de la UNH, Dr. Palomino Torres exhortó a seguir trabajando estrechamente para el desarrollo de redes y alianzas de ambas universidades a través de convenios marcos en investigación con el único compromiso de aportar al desarrollo de nuestras regiones y del país. Asimismo, se realizó el reconocimiento a las autoridades visitantes de la UNH por parte de las autoridades académicas de la UNSCH, quienes expresaron gratitud por su visita, y se continuó con la exposición a cargo de la directora de la Dirección del Instituto de Investigación, Mg. Elisa García Bautista, sobre las principales investigaciones de la UNSCH.

A fin de que se materialice la creación de un "Centro de Excelencia" en la región, el rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una reunión con el director de la [Dirección Regional Agraria Ayacucho](#), Ing. Johnny Barrientos, para generar un convenio interinstitucional con la Embajada de Israel.

26 NOVIEMBRE

El rector, Dr. Antonio Jerí Chávez realizó el lanzamiento del "Programa de acompañamiento, para una convivencia universitaria libre de hostigamiento sexual y otras formas de violencia de género-#[UNSCH](#)" mediante Resolución Vicerrectoral Nº 015-2021-UNSCH-VRAC se conformó la comisión que tiene como fin la promoción, prevención y acompañamiento a aquellos estudiantes que presenten demandas ante una caso de acoso sexual en la universidad o similar. Durante la oficialización de la comisión estuvieron presentes la vicerrectora académica, Dra. Herlinda Calderón Gonzales; el jefe de la oficina defensorial de [#Ayacucho](#), David Pacheco Villar-Barra; representantes del Ministerio Público, Programa AURORA-MIMP y del Movimiento Manuela Ramos.

¡Alto a la violencia!

28 NOVIEMBRE

AUTORIDADES DE LA UNSCH SUPERVISARON EL PROCESO DEL EXAMEN DE ADMISIÓN UNSCH 2022-I

El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez; la vicerrectora académica, Dra. Herlinda Calderón González y el Secretario General supervisaron el desarrollo del examen de admisión presencial 2022-I en la modalidad de exonerados, ingresando a cada aula a fin de dar fe del cumplimiento de los reglamentos y los protocolos de bioseguridad.